
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

大牟田警察署協議会 

 

開催年月日時 
 令和元年９月２０日 午後４時００分から 

 令和元年９月２０日 午後５時３０分まで 

 

  

 
開 催 場 所          大牟田警察署 ３階 会議室 

 

 

出 席 者        

警察署協議会 副会長以下９名 

 

  

 

警 察 署        

署長、副署長、刑事管理官、総務課長 

生活安全課長、地域課長、交通課長、会計課長 

刑事第一課長、刑事第二課長、警備課長 
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【開会】（副会長） 

 ○ 令和元年第３回目の大牟田警察署協議会を開会する 

 ○ この警察署協議会は、警察に住民の意見や要望を伝えるとともに警察からの

意見に市民の代表者である私達が意見を述べることで大牟田市をより住みやす

い安全な街にしていくための重要な会議なので、今回も活発な御意見をお願い

する。 
 

【署長挨拶】 

 ○ 大牟田市で一番大きな祭りである大蛇山祭も署員総出で雑踏警備に当たった

ことで、事件事故など大きな混乱も起きずに無事に終了した。 

 ○ また今年は台風や集中豪雨による大雨といった自然災害も発生したが、大き

な被害の発生には至らなかった。 

 ○ これから年末にかけては犯罪が増加する傾向にあるので、大牟田警察署は

様々な諸対策を講じて犯罪の抑止に繋げていくこととしている。委員の皆様に

は地域住民に情報を発信していただくとともに、対策に対する忌憚の無い意見

を積極的に出していただきたい。 

 

【報告事項等】 

１ 総務課長 

 ・ ありあけ新世高校における「命の大切さを学ぶ教室」の開催 

 ・ 地元小学校における訪問方広報の実施 

 ・ 大牟田警察署協議会委員による管外視察の実施 

 ・ 地元高校生に対するインターンシップの実施 

 ・ 術科指導員による訓練の実施 

２ 生活安全課長 

 ・ 主な事件の検挙状況 

 ・ 街頭防犯カメラの設置促進 
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 ・ 子どもの安全確保のための対策 

 ・ 次世代ボランティアリーダーの育成 

 ・ 大正町浄化大作戦２０１９について 

３ 刑事管理官 

 ・ 主な事件の検挙状況 

 ・ 犯罪の発生状況（性犯罪・窃盗犯） 

 ・ 校区別の犯罪発生状況 

 ・ ニセ電話詐欺事件の発生状況 

 ・ 暴力団取締り状況、暴力団排除活動について 

 ・ 薬物銃器犯罪の検挙状況 

４ 地域課長 

 ・ 犯罪等抑止・検挙活動の推進 

 ・ 住民の安心感を醸成する情報発信活動の推進 

 ・ 若手警察官の指導・育成 

 ・ １１０番受理状況 

５ 交通課長 

 ・ 交通事故の発生状況 

 ・ 交通教室、広報啓発活動の実施 

 ・ 大規模イベントにおける交通規制について 

 ・ 交通違反の取締り状況 

６ 警備課長 

 ・ 大牟田警察署代替施設設置訓練の実施 

 ・ Ｇ２０サミット警備に対する部隊の派遣 

 ・ 大牟田市総合防災訓練への参加 

 ・ 技能実習生に対する外国人講習の実施 

 ・ 三池港における合同サーチの実施 

  

 

【質疑・応答・要望】 

 ○ 委員から「大牟田市は熊本県との境にあるが、隣接の荒尾警察署等との交

流はあるのか。」旨の質問があり、署長が「刑事、交通など各部門で情報交換

を行っている。また荒尾市や玉名市に居住される方は、大牟田市にある大型商

業施設を利用されるなど生活圏が重なるので、隣接警察署管内にも積極的な情

報発信活動を実施している。」旨の回答があった。 

 ○ 委員から「管内の小・中学校に防犯カメラを設置したという報告を受けた

が、その防犯カメラの維持・管理はどうしているのか。」旨の質問があり、生

活安全課長から「設置した学校で管理をしていただいている。」旨の回答があ

った。  

 ○ 委員から「先日、交通事故の関係者とトラブルになった。このような場合

に警察へ相談してもいいのか。またどの段階で相談をすればいいか。」旨の質 
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  問があり、刑事管理官から「事件化ができない場合でも助言はできるので、

不安になったらすぐに相談してほしい。相談の際は「＃９１１０」という相

談専用ダイヤルを利用していただきたい。」旨の回答があった。 

○ 委員から「ふっけい安心メールで不審者が出たという知らせが来た。その

不審者は検挙されたのか。」旨の質問があり、生活安全課長から「その不審

者は検挙している。」旨の回答があった。 

○ 委員から「飲酒運転による交通事故の発生状況について教えていただきた

い。」旨の質問があり、交通課長から「県内では最近になって増加傾向だが、

大牟田市では減少傾向にある。減少の要因として当署では事故を起こす前に

飲酒運転者を検挙していることが挙げられる。」旨の回答があった。 

○ 委員から「外国人実習生に対する講習の内容について教えていただきた

い。」旨の質問があり、警備課長から「日本でのルール、主に交通マナーや

警察、消防への通報のやり方等について指導している。」旨の回答があった。 

○ 委員から「大牟田警察署における高齢者の運転免許証の返納状況について

教えていただきたい。」旨の質問があり、交通課長から「今年７月末時点で

３５４件の返納を受理している。相次ぐ高齢者による交通事故の発生が報道

されたことが影響していると思われ、昨年より５５件も増加している。」旨

の回答があった。 

 

【閉会】（会長） 

 以上で、令和元年第３回大牟田警察署協議会を閉会する。 

 


